

Congresistas de EEUU piden a Biden sacar a Cuba de lista terrorista



Imagen ilustrativa

Washington, 2 ene (RHC) Congresistas demócratas de Massachusetts pidieron al presidente estadounidense, Joe Biden, eliminar a Cuba de la lista de patrocinadores del terrorismo, designación emitida al término de la administración de Donald Trump, destacó este martes el diario The Hill.

Los miembros del Congreso criticaron la inclusión de Cuba por parte de Trump en esa arbitraria y unilateral la lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo (SSOT) y exhortaron a Biden que la revocara, publicó un artículo en el periódico especializado en temas políticos y del legislativo.

“Fue una acción vengativa tomada por la Administración Trump en enero de 2021 cuando dejó el cargo, y la política ya debería haber cambiado”, escribieron los representantes demócratas Jim McGovern y Ayanna Pressley en una carta de diciembre que no se hizo pública hasta ahora, según el periódico.

“De hecho, Cuba y Estados Unidos tienen un acuerdo de cooperación bilateral en contraterrorismo en funcionamiento”, subrayaron ambos congresistas en la misiva, también firmada por los senadores Elizabeth Warren y Ed Markey, y los representantes Seth Moulton, Lori Trahan y Stephen Lynch.

Los demócratas insistieron igualmente en las promesas de campaña incumplidas por Biden sobre la revisión de algunas de las medidas coercitivas adoptadas por Trump (2017-2021) contra Cuba.

“Como candidato a presidente, usted prometió abordar un nuevo compromiso con Cuba y regresar a la política iniciada durante la administración Obama-Biden, y lo apoyamos en este compromiso”, le recordaron al actual ocupante del Despacho Oval.

Trump incluyó al país caribeño en esa lista durante su última semana en el cargo y ello impuso severas restricciones al acceso de la isla a los mercados financieros internacionales, lo que limita su capacidad para realizar negocios con otros países y entidades, que se ven obligados a elegir entre comerciar con Estados Unidos o con Cuba, añadió el artículo.

“Si bien existen múltiples razones para la crisis económica en Cuba, sin duda un factor importante que contribuye son las restricciones y sanciones que enfrentan las instituciones financieras internacionales y otras entidades porque Cuba está en la lista SSOT”, advirtieron los legisladores en su carta.

Obama (2009-2017) eliminó a Cuba de la lista en 2015 tras admitir que la nación caribeña no es patrocinadora de actos terroristas.

“Reconocemos que mucho ha cambiado en Cuba y Estados Unidos desde 2018, pero dos años y medio después de su presidencia, la abrumadora cantidad de sanciones impuestas por su predecesor, incluida la colocación de Cuba nuevamente en la lista SSOT, siguen en pie”, señalaron.

Los congresistas calificaron de “razón engañosa de la Administración Trump» para volver a incluir a Cuba en dicha clasificación.

Recordaron que su visita a Estados Unidos, el presidente colombiano, Gustavo Petro, apeló personalmente para que Cuba fuera retirada de la lista y resaltó el papel de la nación caribeña al facilitar las negociaciones de paz en su país.

Los demócratas mencionaron en su carta también que el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, pidió a Estados Unidos que elimine a Cuba de la mencionada lista en recientes conversaciones bilaterales sobre migración con el secretario de Estado Antony Blinken.

“Las constantes dificultades que enfrentan todos los sectores de la sociedad cubana son la fuerza impulsora para que decenas de miles de personas abandonen sus hogares y migren a los Estados Unidos”, enfatizaron.

Por lo tanto -concluyeron-, va en contra de los intereses directos de Estados Unidos continuar con las restricciones económicas colectivas que resultan de que Cuba permanezca en la lista SSOT. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343493-congresistas-de-eeuu-piden-a-biden-sacar-a-cuba-de-lista-terrorista>



Radio Habana Cuba